

## ALO GROUP abrirá nueva sucursal en Piura

Con el objetivo de acompañar el crecimiento de la zona norte del país, Alo Group Perú, empresa comercializadora y arrendadora de plataformas de elevación, hidroelevadores, grúas, camas bajas y camiones de servicio para los sectores de la minería, construcción, industria y transporte anunció la apertura de una sede comercial en Piura, consolidando su presencia en todo el país.

Así lo dio a conocer en conferencia de prensa Gabriel Herrera, flamante gerente general de la empresa, quién sucede en el cargo a Oscar Oreña, que pasará a ser el nuevo director corporativo del grupo, teniendo a su cargo las sedes de Perú y Panamá.



En ese marco, Herrera también informó sobre la incorporación de dos nuevas marcas al portafolio de la empresa: la italiana Amco Veba, líder mundial en la producción de grúas articuladas sobre camión, y una marca propia de plataformas para trabajo en altura denominada Alo Lift, para cuya comercialización han diseñado una nueva forma de hacer negocios que ya se ejecuta con éxito en Chile y Panamá, otras de las plazas que la compañía tiene en la región.

## ARQ-STUDIO presentó su nueva colección "Tendencia 2016"

El retail de decoración y acabados de construcción, Arq-Studio, presentó su nueva colección "Tendencia 2016", creada para ofrecer la más amplia gama de opciones en decoración para cada uno de los espacios del hogar. "Tendencia 2016" ofrece, a precios accesibles, novedosas categorías, marcas, soluciones y texturas que satisfacen hasta los gustos más exigentes.

Esta novedosa propuesta incluye mármoles y granitos, tableros de cuarzo de la marca Silestone, muebles españoles de la marca Antalia, pisos flotantes alemanes de la marca Egger, pisos y revestimientos de la



marca Ariosteaa, y la línea de adhesivos Full Tag.

La compañía es reconocida por contar con la más amplia variedad de productos sofisticados y marcas exclusivas para satisfacer el gusto más exigente; esto le ha permitido ganar competitividad y participar de grandes proyectos como la torre del Banco de la Nación, centros comerciales y múltiples edificaciones de vivienda.

## Humala entregó vehículos Iveco Magirus a CGBVP



El Cuerpo General de Bomberos Voluntarios del Perú (CGBVP) recibió dos escalas telescópicas de la marca Iveco Magirus modelo Multistar de 42 m de altura, las más altas de Latinoamérica en la actualidad, y una escala multipropósito de 30 m de altura con brazo articulado, que fueron entregadas a la Estación "Garibaldi 7" del Callao. Estos modernos vehículos, comercializados por Motored, empresa automotriz de Ferreycorp, cuentan con sistemas de última tecnología que permitirá atender todo tipo de siniestros a 42 m de altura y rescates por debajo de los 15 m.

Las nuevas unidades brindan la función de grúa ya que poseen una canastilla con capacidad de carga de hasta 1,300 kg. Tienen un sistema de conducción de agua instalado al interior de un brazo de aluminio capaz de transportar 2,000 lt/min. El brazo hidráulico está montado sobre un chasis cabinado marca IVECO, modelo Eurocargo 180E28 con tracción 4x2, dotado de una potencia de 270 CV a 2700 rpm.

Debido a su tamaño más compacto, estos vehículos pueden atender emergencias en calles estrechas, lo que significa un notable beneficio en comparación a otras unidades.

## ABB presenta novedades en turbocompresores

La segunda edición del Turbo Charging Customer Day en Iquitos fue la oportunidad para que ABB en Perú demuestre su amplio portafolio y sólida experiencia de más de 17 años.

Su know how adquirido no se basa sólo en proyectos locales sino en internacionales, como los turbocompresores que diseñó para impulsar los motores de los buques de contenedores más grandes del mundo, cuya capacidad sobrepasa los 19,000 TEU.

Para argumentar el respaldo internacional que tiene ABB en Perú en el campo de la turboalimentación, expusieron Karl Stuecheli, senior regional manager end user sales ABB Turbo Systems, y Reinier Bakker, senior manager OEM Service Sales.

Ambos expusieron sobre cómo la sede peruana ha organizado sus servicios para asistir eficientemente en todos los modelos de turbocompresores y hacer que el cliente sienta que su inversión le durará toda la vida.

